



NOTA DE PRENSA N° 012 - 2014-GR.CAJ/RENAMA

GRC compartió experiencias con profesionales trujillanos

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Alumnos de Segunda Especialidad de la Universidad Nacional de Trujillo visitaron Instalaciones del Gobierno Regional Cajamarca.

Con el fin de conocer las principales actividades que viene desarrollando la

Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente respecto al Sistema Regional Ambiental, Áreas de Conservación Regional, Ordenamiento Territorial entre otras, el 28 de los corrientes, alumnos de Segunda Especialidad de Gestión Ambiental de la Universidad Nacional de Trujillo recibieron una charla sobre Gestión del Medio Ambiente y Recursos Naturales, en las instalaciones del Auditorio de la sede central del Gobierno Regional CAJAMARCA.

La mencionada delegación fue recibida por el Prof. Wilian Villalobos Hoyos, Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, quien les dio la bienvenida a nuestra Institución en nombre del Presidente Regional Gregorio Santos Guerrero. Luego de las presentaciones protocolares, el Ing. Gilmer Muñoz Espinoza, Subgerente de Gestión del Medio Ambiente de la RENAMA, desarrolló la mencionada charla, la misma que tuvo como ejes centrales las Políticas e Instrumentos de Gestión Ambiental Regional, Sitios Prioritarios para la Conservación, Áreas de Conservación en nuestra región, Estrategia Regional Frente al Cambio Climático, Laboratorio Regional del Agua y los Programas y proyectos con los que cuenta esta gerencia.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA PROMOCIÓN DE LA INDUSTRIA RESPONSABLE Y DEL COMPROMISO
CLIMÁTICO"



Es necesario precisar que la delegación trujillana está compuesta por profesionales, en su mayoría biólogos, los que provienen de diferentes localidades y entidades del Estado y privadas de nuestro.

Por su parte la Dra. Angelita Cabrera de Cipriano, Catedrática de la Universidad Nacional de Trujillo manifestó: ***"Respecto al trabajo desarrollado en gestión del medio ambiente y recursos naturales, en Cajamarca hay un camino recorrido que le resto de regiones nos ahorraremos ya que han podido desarrollar un conjunto de instrumentos y esto se debe gracias a la capacidades intelectuales y técnicas de los profesionales que tiene esta institución."***

Los profesionales trujillanos visitaran otro de los grandes esfuerzos de nuestro gobierno regional como es el laboratorio Regional del Agua, en donde podrán conocer sus instalaciones y equipamiento, el mismo que ahora ya es una realidad para el pueblo cajamarquino.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de marzo de 2014.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**